

## **25 de Abril 2009: Conmemoración del Día Mundial de la Malaria en Tegucigalpa, Honduras**

El día viernes 24 de abril, la Secretaría de Salud de Honduras a través de la Reunión Científica Mensual de Laboratorio, conmemoró el Día Mundial de la Malaria. La actividad, financiada con fondos del Proyecto Fondo Mundial Honduras en su componente de Malaria, reunió unos 50 asistentes entre estudiantes, técnicos y profesionales de la salud. La mesa principal estuvo presidida por el Dr. Jorge Fernandez, Director General de Promoción de la Salud; el Dr. Ricardo Kafie, en representación del Programa Nacional de Prevención y Control de la Malaria; la Dra. Maria Luisa Matute, Jefa del Departamento Nacional de Laboratorios de Vigilancia de la Salud; el Ing. Jose Ruben Gomez, Oficial de CHF International Honduras; y la Dra. Karim Pardo, Oficial del Programa Regional de la Malaria, Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud, Washington DC, EUA.

Después de las participaciones de los integrantes de la mesa principal y la inauguración del evento por el Dr. Jorge Fernandez, se procedió al desarrollo de la 27ma Reunión Científica Mensual con el tema “Características Terapéuticas de las Drogas Antimaláricas usadas en Honduras” presentado por la Dra. Isabel Seaman, Consultora de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud Representación Honduras y docente del Departamento de Ciencias Fisiológicas, Facultad de Ciencias Medicas, Universidad Nacional Autónoma de Honduras. Después de la presentación magistral se procedió a un período de preguntas donde se discutieron aspectos importantes y de aplicación inmediata para el manejo adecuado de los pacientes y personas con riesgo de malaria en Honduras.